ELHERALDO

1,6





#CLAUDIASHEINBAUM

DBFIBNDE RBFORMA

LA PRESIDENTA RETOMÓ LA ENCUESTA PUBLICADA AYER EN **HERALDO MEDIA GROUP**

POR C. NAVARRO Y F. GARCÍA



esde la Mañanera del Pueblo la presidenta Claudia Sheinbaum retomó la

encuesta de Heraldo Media Group publicada ayer, la cual muestra cómo la ciudadanía percibe, en diferentes niveles, la corrupción en el Poder Judicial.

Con estos resultados, la mandataria federal insistió en que es necesaria la elección



 DE JUNIO DE 2025 SERÁ LA PRIMERA ELECCIÓN. popular de jueces, magistrados v ministros.

"Esto sale hoy en El Heraldo (de México), dice: Por lo que usted sabe o escuchado, ¿qué tanta corrupción existe en el Poder Judicial? 37%, la mayoría son corruptos; 34%, pocos son corruptos; 13%, todos los ministros, magistrados o jueces son corruptos; 4% ningún ministro, magistrado o juez es corrupto.

"Y la mayoría de los mexicanos y mexicanas está de acuerdo en elegir a los jueces, magistrados y ministros; si no, no hubieran votado como votaron, porque pensar que no había un voto informado es de nuevo burlarse del pueblo y pensar que el pueblo no tiene conciencia para poder optar por una opción", afirmó la Presidenta de México.